
出席の状況
会員数　56名（内出席免除　３名）　出席者数　42名　　欠席者数　14名
出席率　76.36％　　前々回訂正　90.74％　　　　
欠席者　相原，原，岩本，加戸，川本，木本，家守，小松原，熊野，大賀，大畑，岡村，丹治，（平野）

ビ ジ タ ー 〈岡山ＲＣ〉貝畑  雅二　様
S . A . A . 　 　　

岡本（和）会員 ： ・昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご参加の皆さん、大変お疲れ
さまでした。新たな発見もあり有意義な一日でした。
・結婚記念日にお花のプレゼント、ありがとうございました。。

川西会員 ： 昨日行われました「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」に参加された会員の皆様、並
びにお世話をして下さった小松原委員長と役員の皆様大変ご苦労様でした。また、私（川西）がお世
話をさせて頂いた岡山学芸館高校では「岡山発祥！！ 点字ブロックの発展」というテーマで発表しました
が、これが県知事賞に選ばれ、我が孫が表彰されたような気分になれて有意義な一日になりました。講
師を務められた國友道一先生もこのフォーラムは中・高校生にとって多面にわたり大変役に立つことで
あり、今後もぜひ続けてほしいと言われているように思いました。更に、ロータリー財団の補助金事業で北
西RC挙げての奉仕事業でもあり、会員28名の参加は少し少ないのではと私は感じました。

樋口会員 ： ・昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご参加の皆様お疲れ様でした。参
加できなかったのでスマイルいたします。
・本日、ウルトラスーパームーンで68年ぶりに地球に近づくらしく、あいにくの天気が、夜には回復するこ
とを願ってあわせてスマイルいたします。

氏房会員 ： ・結婚記念のお花有難うございました、家内も喜んでいました。
・昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。

山下会員 ： 昨日は 「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」大変面白かったです。知らない事が
たくさん有りました。

槌田会員 ： 「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」では、学校担当の皆様には、大変お世話に
なりました。ありがとうございました。

平松会員 ： 「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」では、ひとかたならぬお世話になりまして心か
ら感謝申し上げます。審査員の皆様から「次回から岡山県教育委員会から1名審査員をお願いして
は」とのご意見をいただきました。有意義な一日をありがとうございました。

河村会員 ： 昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」に岡山理科大学附属中学と中高一貫
コースから4組出場させていただきありがとうございました。さらに岡山北西ロータリークラブ賞までい
ただいて最高の一日になりました。

仲田会員 ： 「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」は皆様のおかげで無事終わる事が出来まし
た。ありがとうございました。

西岡会員 ： 昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」会員の皆様お疲れ様でした。
森本会員 ： 昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」に参加させて頂きありがとうございまし

た。過去をふり返らない性格の私ですが、歴史を認識することは意義深いものだと考えさせられまし
た。次回も勉強させてください。

小松原会員 ： ・昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご協力戴き誠にありがとうございました。
・本日は、風邪の為、例会を欠席致します。

堀川会員 ： ・日笠（常）さん先週はお世話になりました。
・昨日は「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」ご苦労様でした。
・プリンター故障の為、歴史同好会研修旅行の写真が遅くなり申し訳ありませんでした。

末吉会員 ： 昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」は無事終えることができました。感謝致します。
竹本会員 ： 昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」へ参加の皆さん、お疲れさまでした。

毎年参加の度、学生さん達の素晴らしい発表に感謝致します。
楠　会員 ： 昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れさまでした。又、欠席申し訳あり

ませんでした。「おかやまマラソン」に出場し、無事完走しましたのでスマイルさせて頂きます。
塩飽会員 ： 体調不良のため昨日は欠席させて戴きました。
渡辺会員 ： いつも勝手ばかりしております。この度長寿の祝　又、結婚の祝と頂きましてありがとうございました。
日笠（伸）会員 ： 昨日の「おかやまマラソン」では前回の記録を約1時間更新し、目標タイムとしていた5時間を切

ることができました。体を休めながら次の目標を考えたいと思います。
鴻上会員 ： 結婚祝いのお花をありがとうございました。
 20件　72,000円（累計 631,000円）

会 長 報 告  会　長　岡　本　和　夫
　昨日開催しました「第３回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」は、会員の皆さんの主体的な準備・
運営により実りあるフォーラムとなりました。その労をねぎらいますとともに厚く御礼申し上げます。ただ毎回のことで
すが、一般聴衆が少ないことが残念でした。10校15チームの発表がありました。岡山県知事賞は、岡山学芸館
高等学校学芸館英語科の「岡山発祥！！ 点字ブロックの発展」、山陽新聞社賞は、おかやま山陽高校ディベート
同好会の「鴨方奇岩伝説  生石のう様」、岡山北西RC賞は、岡山理科大学附属中学校の「奈義町の歴史 について」が受賞しまし
た。河村会員の岡山理科大学関係から４チームの生徒さんが、それぞれ興味深い発表をしていただきありがとうございました。
　おかやま山陽高校の「鴨方奇岩伝説 生石のう様」について少し紹介しておきます。鴨方駅の南西部にありますおかやま山陽高
校、その近所にひっそりと鎮座している「生石のう様」 と呼ばれている石が主人公のお話です。池田の殿様がその石をえらく気に
入り持ち帰ったところ、帰りたい帰りたいと切望するあまり、刀で切りつけたところ石から血が出てきたため、元の所に返したということ
です。石から血がでたという伝説を「生石」という地名の由来の調査や池田藩の廃寺政策にまつわる伝承にからめた発表でした。
個人的には大変興味ある演題でした。

幹 事 報 告 幹　事　末　吉　賢　多
① ガバナー事務所より、 地区大会会場で募られました、 鳥取県中部地震の義援金の報告が届いております。
② 昨日の歴史フォームには多くの皆様にご参加、 ご協力いただき、ありがとうございました。
③ 年次総会のご案内、 本日の会計報告の資料を配付しております。
④ 他クラブ週報を回覧いたします。

クラブフォーラム（ロータリー財団）
ロータリー財団の始まり 　会　長　岡　本　和　夫
　1869年生まれのアーチ・クランフは貧しい家庭に生まれ、苦学したのちクヤホガ材木会社に入社し、やがてマネジャーになりました。 
経営危機を乗り越え、1911年「材木-卸売ならびに小売」という職業分類でクリーブランドRCに入会、1912年にクラブ会長、そして
1916-1917年度RIの第六代会長を務めました。 1917年の国際大会で「ロータリーが基金をつくり、 全世界的な規模で、 慈善、 教
育、 その他社会奉仕の分野で何かよいことをしようではないか」と提案し、採択されました。その当時は「ロータリー基金」といわれて
いました。 最初の寄付金は26 ドル50セントであったといいます。その後も基金は増えず、6年経っても残高が700ドルに達したにすぎ
ませんでした。 1928年のミネアポリス国際大会で5739ドル7セントに達したのを機会に、「ロータリー財団」と改められました。
　1929年株価暴落後、さまざまな慈善活動に対する寄付金が枯渇するようになりました。そのような折、ポール・ ハリスがロータリー財
団に対して拠出するよう要請し、1919年から活動を開始していた「国際障害児協会」に500 ドルの小切手を送りました。
　1947年1月ポールは亡くなりました。逝去を機に寄付がRIに寄せられるようになり、財団は「ポール・ハリス記念基金」を設け、 ポー
ルに対して敬意を表したいロータリアンに対し、財団強化のために寄付するよう要請しました。 こうして多くのロータリアンによって財
団は花開くことになり、教育的プログラム、人道的プログラムなどに貢献しています。

ロータリー財団について ロータリー財団委員会 委員長　西山　隆三郎
　昨日の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご参加の皆様ご苦労様でした。本日はＲ財団委員
長としてお話をさせて頂きますが、時間の関係で昨日のフォーラムでのお話の一部と今年度が財団100周年にあ
たっている事、そして新入会員の皆様にロータリーカードの説明等をさせて頂きます。２６９０地区は現在カード保
有数が会員の30パーセント台をキープしています。ゴールド・スタンダードの他にビジネスカードも有りますので、是
非この機会にお持ちになって下さい。皆様がカードを利用された金額の0.3％が自動的にR財団ポリオ撲滅のための資金への寄付と
なります。｠申し込み等は事務局にお尋ね頂きましたら、ビジネスカードの申込書等もございます。｠本日皆様のテーブルに回覧していま
す楯は、地区大会にて２０１５～２０１６年度年次基金1人当たり１５０＄以上を達成したクラブに頂きました。次年度も地区より表彰して
頂けるよう宜しくお願いします。また個人大型寄付の方も宜しくお願い致します。Ｒ財団は、きれいな水の提供、疫病との闘い、平和の
推進、基本的教育の提供、世界的ポリオ撲滅など、多くのプロジェクトを通じて人道奉仕の最前線に立って頑張っております。｠
　日本もポリオ発病１９５0年代から１９６０年代に4000人～5000人患者が存在していました。現在は撲滅され殆ど発生のない状態で
す。しかしパキスタン、アフガニスタン、ナイジェリアでは、ここ3年で3桁からこの撲滅運動のお陰で激減し残りあと僅かになっているよう
です、ウイルスは口から侵入し腸内から感染し、神経、筋肉等に障害を引き起こしマヒを発生する病気で、大人にも感染する恐ろしい
病魔、子供に栄養が行き届かない発展途上国ほど発病が高いとされています。小児マヒの症状で生涯苦しめられないようにワクチ
ンを接種し撲滅推進して来ました。引き続きポリオ０にロータリー財団も活動していますので、会員の皆様ご協力の程宜しくお願い致
します。この活動資金ポリオ撲滅に強烈な援護者であるマイクロソフトのビルゲイツ・メリンダ財団からも積極的に応援を頂いた事も有
名な事です。財団から1億ドル約100億円相当頂いています。
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　おかやま山陽高校の「鴨方奇岩伝説 生石のう様」について少し紹介しておきます。鴨方駅の南西部にありますおかやま山陽高
校、その近所にひっそりと鎮座している「生石のう様」 と呼ばれている石が主人公のお話です。池田の殿様がその石をえらく気に
入り持ち帰ったところ、帰りたい帰りたいと切望するあまり、刀で切りつけたところ石から血が出てきたため、元の所に返したということ
です。石から血がでたという伝説を「生石」という地名の由来の調査や池田藩の廃寺政策にまつわる伝承にからめた発表でした。
個人的には大変興味ある演題でした。

幹 事 報 告 幹　事　末　吉　賢　多
① ガバナー事務所より、 地区大会会場で募られました、 鳥取県中部地震の義援金の報告が届いております。
② 昨日の歴史フォームには多くの皆様にご参加、 ご協力いただき、ありがとうございました。
③ 年次総会のご案内、 本日の会計報告の資料を配付しております。
④ 他クラブ週報を回覧いたします。

クラブフォーラム（ロータリー財団）
ロータリー財団の始まり 　会　長　岡　本　和　夫
　1869年生まれのアーチ・クランフは貧しい家庭に生まれ、苦学したのちクヤホガ材木会社に入社し、やがてマネジャーになりました。 
経営危機を乗り越え、1911年「材木-卸売ならびに小売」という職業分類でクリーブランドRCに入会、1912年にクラブ会長、そして
1916-1917年度RIの第六代会長を務めました。 1917年の国際大会で「ロータリーが基金をつくり、 全世界的な規模で、 慈善、 教
育、 その他社会奉仕の分野で何かよいことをしようではないか」と提案し、採択されました。その当時は「ロータリー基金」といわれて
いました。 最初の寄付金は26 ドル50セントであったといいます。その後も基金は増えず、6年経っても残高が700ドルに達したにすぎ
ませんでした。 1928年のミネアポリス国際大会で5739ドル7セントに達したのを機会に、「ロータリー財団」と改められました。
　1929年株価暴落後、さまざまな慈善活動に対する寄付金が枯渇するようになりました。そのような折、ポール・ ハリスがロータリー財
団に対して拠出するよう要請し、1919年から活動を開始していた「国際障害児協会」に500 ドルの小切手を送りました。
　1947年1月ポールは亡くなりました。逝去を機に寄付がRIに寄せられるようになり、財団は「ポール・ハリス記念基金」を設け、 ポー
ルに対して敬意を表したいロータリアンに対し、財団強化のために寄付するよう要請しました。 こうして多くのロータリアンによって財
団は花開くことになり、教育的プログラム、人道的プログラムなどに貢献しています。

ロータリー財団について ロータリー財団委員会 委員長　西山　隆三郎
　昨日の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご参加の皆様ご苦労様でした。本日はＲ財団委員
長としてお話をさせて頂きますが、時間の関係で昨日のフォーラムでのお話の一部と今年度が財団100周年にあ
たっている事、そして新入会員の皆様にロータリーカードの説明等をさせて頂きます。２６９０地区は現在カード保
有数が会員の30パーセント台をキープしています。ゴールド・スタンダードの他にビジネスカードも有りますので、是
非この機会にお持ちになって下さい。皆様がカードを利用された金額の0.3％が自動的にR財団ポリオ撲滅のための資金への寄付と
なります。｠申し込み等は事務局にお尋ね頂きましたら、ビジネスカードの申込書等もございます。｠本日皆様のテーブルに回覧していま
す楯は、地区大会にて２０１５～２０１６年度年次基金1人当たり１５０＄以上を達成したクラブに頂きました。次年度も地区より表彰して
頂けるよう宜しくお願いします。また個人大型寄付の方も宜しくお願い致します。Ｒ財団は、きれいな水の提供、疫病との闘い、平和の
推進、基本的教育の提供、世界的ポリオ撲滅など、多くのプロジェクトを通じて人道奉仕の最前線に立って頑張っております。｠
　日本もポリオ発病１９５0年代から１９６０年代に4000人～5000人患者が存在していました。現在は撲滅され殆ど発生のない状態で
す。しかしパキスタン、アフガニスタン、ナイジェリアでは、ここ3年で3桁からこの撲滅運動のお陰で激減し残りあと僅かになっているよう
です、ウイルスは口から侵入し腸内から感染し、神経、筋肉等に障害を引き起こしマヒを発生する病気で、大人にも感染する恐ろしい
病魔、子供に栄養が行き届かない発展途上国ほど発病が高いとされています。小児マヒの症状で生涯苦しめられないようにワクチ
ンを接種し撲滅推進して来ました。引き続きポリオ０にロータリー財団も活動していますので、会員の皆様ご協力の程宜しくお願い致
します。この活動資金ポリオ撲滅に強烈な援護者であるマイクロソフトのビルゲイツ・メリンダ財団からも積極的に応援を頂いた事も有
名な事です。財団から1億ドル約100億円相当頂いています。

－２－
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出席の状況
会員数　56名（内出席免除　３名）　出席者数　42名　　欠席者数　14名
出席率　76.36％　　前々回訂正　90.74％　　　　
欠席者　相原，原，岩本，加戸，川本，木本，家守，小松原，熊野，大賀，大畑，岡村，丹治，（平野）

ビ ジ タ ー 〈岡山ＲＣ〉貝畑  雅二　様
S . A . A . 　 　　

岡本（和）会員 ： ・昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご参加の皆さん、大変お疲れ
さまでした。新たな発見もあり有意義な一日でした。
・結婚記念日にお花のプレゼント、ありがとうございました。。

川西会員 ： 昨日行われました「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」に参加された会員の皆様、並
びにお世話をして下さった小松原委員長と役員の皆様大変ご苦労様でした。また、私（川西）がお世
話をさせて頂いた岡山学芸館高校では「岡山発祥！！ 点字ブロックの発展」というテーマで発表しました
が、これが県知事賞に選ばれ、我が孫が表彰されたような気分になれて有意義な一日になりました。講
師を務められた國友道一先生もこのフォーラムは中・高校生にとって多面にわたり大変役に立つことで
あり、今後もぜひ続けてほしいと言われているように思いました。更に、ロータリー財団の補助金事業で北
西RC挙げての奉仕事業でもあり、会員28名の参加は少し少ないのではと私は感じました。

樋口会員 ： ・昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご参加の皆様お疲れ様でした。参
加できなかったのでスマイルいたします。
・本日、ウルトラスーパームーンで68年ぶりに地球に近づくらしく、あいにくの天気が、夜には回復するこ
とを願ってあわせてスマイルいたします。

氏房会員 ： ・結婚記念のお花有難うございました、家内も喜んでいました。
・昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」参加の皆様お疲れ様でした。

山下会員 ： 昨日は 「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」大変面白かったです。知らない事が
たくさん有りました。

槌田会員 ： 「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」では、学校担当の皆様には、大変お世話に
なりました。ありがとうございました。

平松会員 ： 「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」では、ひとかたならぬお世話になりまして心か
ら感謝申し上げます。審査員の皆様から「次回から岡山県教育委員会から1名審査員をお願いして
は」とのご意見をいただきました。有意義な一日をありがとうございました。

河村会員 ： 昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」に岡山理科大学附属中学と中高一貫
コースから4組出場させていただきありがとうございました。さらに岡山北西ロータリークラブ賞までい
ただいて最高の一日になりました。

仲田会員 ： 「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」は皆様のおかげで無事終わる事が出来まし
た。ありがとうございました。

西岡会員 ： 昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」会員の皆様お疲れ様でした。
森本会員 ： 昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」に参加させて頂きありがとうございまし

た。過去をふり返らない性格の私ですが、歴史を認識することは意義深いものだと考えさせられまし
た。次回も勉強させてください。

小松原会員 ： ・昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご協力戴き誠にありがとうございました。
・本日は、風邪の為、例会を欠席致します。

堀川会員 ： ・日笠（常）さん先週はお世話になりました。
・昨日は「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」ご苦労様でした。
・プリンター故障の為、歴史同好会研修旅行の写真が遅くなり申し訳ありませんでした。

末吉会員 ： 昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」は無事終えることができました。感謝致します。
竹本会員 ： 昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」へ参加の皆さん、お疲れさまでした。

毎年参加の度、学生さん達の素晴らしい発表に感謝致します。
楠　会員 ： 昨日の「第3回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」お疲れさまでした。又、欠席申し訳あり

ませんでした。「おかやまマラソン」に出場し、無事完走しましたのでスマイルさせて頂きます。
塩飽会員 ： 体調不良のため昨日は欠席させて戴きました。
渡辺会員 ： いつも勝手ばかりしております。この度長寿の祝　又、結婚の祝と頂きましてありがとうございました。
日笠（伸）会員 ： 昨日の「おかやまマラソン」では前回の記録を約1時間更新し、目標タイムとしていた5時間を切

ることができました。体を休めながら次の目標を考えたいと思います。
鴻上会員 ： 結婚祝いのお花をありがとうございました。
 20件　72,000円（累計 631,000円）

地区補助金事業　第３回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム
　「第3回　高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」は、11月13日㈰午前9時
～午後5時まで、山陽新聞社さん太ホールで開催されました。参加校は、県立・私立
高等学校および私立中学校（中高一貫）10校から15チーム、60名の参加者があり、
県東西南北からの出場で、たいへん多岐にわたりました。内容はどのチームも、それ
ぞれとても研究された内容で、たいへん素晴らしい発表でしたが、表彰は下記3チー
ムとなりました。
 【表彰結果】
岡山県知事賞  岡山学芸館高等学校　学芸館英語科　team H＆M
                       　　　   テーマ 《岡山発祥!! 点字ブロックの発展》
山陽新聞社賞 おかやま山陽高等学校　ディベート同好会
　　　　　　　　　　　　テーマ 《鴨方奇岩伝説　生石のう様》
岡山北西ロータリー賞 岡山理科大学附属中学校　科学部
　　　　　　　　　　　　テーマ 《奈義の歴史について》
審査員の先生方が、審査員室で、頭を痛めていらっしゃったのが印象的でした。
また、各メディアから、参加チームに出演依頼があり、対応については、担当教諭
とご相談して頂くことで、ご紹介させて頂きました。

 【出演依頼内容】
岡山学芸館高校　学芸館英語科　team H＆M
参加高校生の海外にまで向けた視野の広さと、まだまだ遅れているバリアフリー
を考える先見性でRSKラジオで、毎週月曜日に放送されている『みんなで守ろう
黄色い道～岡山発 マモちゃんラジオ』に出演することが決まりました。（岡山発祥
の点字ブロックを守るマモちゃん基金）
岡山県立岡山東商業高等学校　東商デパート取締役
「表町商店街と歩む東商デパート」で、地域の商店街の活性化に参画しているこ
とが取り上げられ、テレビせとうちで、放映されることが決まりました。

決 算 報 告 前幹事　入　江　直　人
　前年度は大変お世話になりありがとうございました。遅くなりましたが、2015－
2016年度の決算が確定いたしました。詳細につきましては、配布資料をご査収くださ
い。ご不明な点がありましたらお問い合わせください。

ゴルフ同好会からのお知らせ ゴルフ同好会幹事　西　岡　貞　則
　第269回ゴルフコンペを予定通り11月23日（水祝日）、吉備カントリークラブにおいて５組19名の参
加で行います。また、年内最後となる第270回ゴルフコンペを下記の通り開催いたします。終了後は
田町の「夜寿司」にて19時から野球同好会との合同忘年会を開催いたします。皆様のご参加お待
ちしております。
１．日時：平成28年12月７日㈬　集合時間：午前８：45　スタート：午前９：24
２．場所：東児が丘マリンヒルズゴルフクラブ　　　　３．競技方法：18ホールストロークプレイ（ローカルルール適用）

会 長 報 告  会　長　岡　本　和　夫
　昨日開催しました「第３回高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」は、会員の皆さんの主体的な準備・
運営により実りあるフォーラムとなりました。その労をねぎらいますとともに厚く御礼申し上げます。ただ毎回のことで
すが、一般聴衆が少ないことが残念でした。10校15チームの発表がありました。岡山県知事賞は、岡山学芸館
高等学校学芸館英語科の「岡山発祥！！ 点字ブロックの発展」、山陽新聞社賞は、おかやま山陽高校ディベート
同好会の「鴨方奇岩伝説  生石のう様」、岡山北西RC賞は、岡山理科大学附属中学校の「奈義町の歴史 について」が受賞しまし
た。河村会員の岡山理科大学関係から４チームの生徒さんが、それぞれ興味深い発表をしていただきありがとうございました。
　おかやま山陽高校の「鴨方奇岩伝説 生石のう様」について少し紹介しておきます。鴨方駅の南西部にありますおかやま山陽高
校、その近所にひっそりと鎮座している「生石のう様」 と呼ばれている石が主人公のお話です。池田の殿様がその石をえらく気に
入り持ち帰ったところ、帰りたい帰りたいと切望するあまり、刀で切りつけたところ石から血が出てきたため、元の所に返したということ
です。石から血がでたという伝説を「生石」という地名の由来の調査や池田藩の廃寺政策にまつわる伝承にからめた発表でした。
個人的には大変興味ある演題でした。

幹 事 報 告 幹　事　末　吉　賢　多
① ガバナー事務所より、 地区大会会場で募られました、 鳥取県中部地震の義援金の報告が届いております。
② 昨日の歴史フォームには多くの皆様にご参加、 ご協力いただき、ありがとうございました。
③ 年次総会のご案内、 本日の会計報告の資料を配付しております。
④ 他クラブ週報を回覧いたします。

クラブフォーラム（ロータリー財団）
ロータリー財団の始まり 　会　長　岡　本　和　夫
　1869年生まれのアーチ・クランフは貧しい家庭に生まれ、苦学したのちクヤホガ材木会社に入社し、やがてマネジャーになりました。 
経営危機を乗り越え、1911年「材木-卸売ならびに小売」という職業分類でクリーブランドRCに入会、1912年にクラブ会長、そして
1916-1917年度RIの第六代会長を務めました。 1917年の国際大会で「ロータリーが基金をつくり、 全世界的な規模で、 慈善、 教
育、 その他社会奉仕の分野で何かよいことをしようではないか」と提案し、採択されました。その当時は「ロータリー基金」といわれて
いました。 最初の寄付金は26 ドル50セントであったといいます。その後も基金は増えず、6年経っても残高が700ドルに達したにすぎ
ませんでした。 1928年のミネアポリス国際大会で5739ドル7セントに達したのを機会に、「ロータリー財団」と改められました。
　1929年株価暴落後、さまざまな慈善活動に対する寄付金が枯渇するようになりました。そのような折、ポール・ ハリスがロータリー財
団に対して拠出するよう要請し、1919年から活動を開始していた「国際障害児協会」に500 ドルの小切手を送りました。
　1947年1月ポールは亡くなりました。逝去を機に寄付がRIに寄せられるようになり、財団は「ポール・ハリス記念基金」を設け、 ポー
ルに対して敬意を表したいロータリアンに対し、財団強化のために寄付するよう要請しました。 こうして多くのロータリアンによって財
団は花開くことになり、教育的プログラム、人道的プログラムなどに貢献しています。

ロータリー財団について ロータリー財団委員会 委員長　西山　隆三郎
　昨日の「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」にご参加の皆様ご苦労様でした。本日はＲ財団委員
長としてお話をさせて頂きますが、時間の関係で昨日のフォーラムでのお話の一部と今年度が財団100周年にあ
たっている事、そして新入会員の皆様にロータリーカードの説明等をさせて頂きます。２６９０地区は現在カード保
有数が会員の30パーセント台をキープしています。ゴールド・スタンダードの他にビジネスカードも有りますので、是
非この機会にお持ちになって下さい。皆様がカードを利用された金額の0.3％が自動的にR財団ポリオ撲滅のための資金への寄付と
なります。｠申し込み等は事務局にお尋ね頂きましたら、ビジネスカードの申込書等もございます。｠本日皆様のテーブルに回覧していま
す楯は、地区大会にて２０１５～２０１６年度年次基金1人当たり１５０＄以上を達成したクラブに頂きました。次年度も地区より表彰して
頂けるよう宜しくお願いします。また個人大型寄付の方も宜しくお願い致します。Ｒ財団は、きれいな水の提供、疫病との闘い、平和の
推進、基本的教育の提供、世界的ポリオ撲滅など、多くのプロジェクトを通じて人道奉仕の最前線に立って頑張っております。｠
　日本もポリオ発病１９５0年代から１９６０年代に4000人～5000人患者が存在していました。現在は撲滅され殆ど発生のない状態で
す。しかしパキスタン、アフガニスタン、ナイジェリアでは、ここ3年で3桁からこの撲滅運動のお陰で激減し残りあと僅かになっているよう
です、ウイルスは口から侵入し腸内から感染し、神経、筋肉等に障害を引き起こしマヒを発生する病気で、大人にも感染する恐ろしい
病魔、子供に栄養が行き届かない発展途上国ほど発病が高いとされています。小児マヒの症状で生涯苦しめられないようにワクチ
ンを接種し撲滅推進して来ました。引き続きポリオ０にロータリー財団も活動していますので、会員の皆様ご協力の程宜しくお願い致
します。この活動資金ポリオ撲滅に強烈な援護者であるマイクロソフトのビルゲイツ・メリンダ財団からも積極的に応援を頂いた事も有
名な事です。財団から1億ドル約100億円相当頂いています。

－３－

本日のメニュー（11月21日）　
蕪のスープ　　　栗とキノコを添えた豚のロースト　　　もみじ卵のニース風サラダ　　　
デザート　　　コーヒー　　　パンとバター

次回のメニュー（11月28日（ミリオン和食））　
丼　ピーチポークの燻製仕立て　白髪葱、刻み葱　　別猪口　酢橘
五穀御飯（岡山県産こしひかり） 　小鉢　蓮根金平　煎り胡麻　人参、蒟蒻
温物　風呂吹き大根　柚子味噌　青身 　赤出汁　　　　　　香物　三種

　　会報部会／日笠伸之・原　全伸・小菅英司
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